

見学 1 社会科 1月23日(火) 交流 1

単元名 むかしの人々の暮らし

めあて 昔の人々の生活や道具の使い方を知り、今とくらべよう。



ゲストティーチャー

ゲストティーチャーはどなた？

▶ お子様へ聞く

昨年度のVCだよりを読む

通学路にある「みんなの古民家」へ見学に行ってきました。到着すると、立派な茅葺き屋根の家の前には、昔からつかっている農具がずらりと並んでいました。「見たことがあるものもあるけど、あれはなんだろう」と説明を一生懸命聞いて、書き取っていました。

次に中に入ってかまどなどがある土間の見学です。案内されるがままに入ってみましたが、中にも土があることに驚いていました。昔の農家さんが作業の途中で出入りをしやすくするためと理由を聞いて納得していました。

最後は座敷に上がり、昔の生活や遊びについてのお話です。元気で熱意のある3年生を見て、当時のことを思い出しながら楽しそうに語ってくださいました。

(昨年度の様子は、2023年3月号 NO.3へ!!)

EPISODE



かまどの周りに貼ってあるお札は、火の神様です。今でもかまどに火を焚べて、お湯を沸かすことがあるそうです。

遊ぶものは全て手製。罨をしかけて鳥をとったり、川でうなぎを捕まえたりして、食べていたことにみんなびっくり!

見学 1 交流 1 総合的な学習の時間(スキル科) 3月1日(金)

単元名 たんけん、発見!わたしたちのつる川
～広げようつる川のすてき～

めあて これまでの活動を生かし、つる川のよさをいろいろな人に伝えよう。

1学期からのいろいろな活動を振り返り、鶴川のよいところをグループで調べて発表しました。今回は1学期の真光寺川学習とインタビューでお世話になった「真光寺川を清流にする会」の方にご参観いただきました。

真光寺川の生き物や植物、鶴川の名前の由来、鶴川の交通、小野路、こどもの国、野津田公園などを取り上げ、調べたことをスライドや紙芝居などいろいろな方法で発表していました。ご参観いただいた方からも、初めて知ることあつてとても興味深かったとご感想をいただき、鶴川のよさを広めることができました。

(昨年度の様子は、2023年3月号 NO.3へ!!)

EPISODE



たくさんインタビューしました!

真光寺川の生き物グループ発表

保護者の方がいてちょっと緊張

クイズを入れて工夫